
25 Jahre Förderverein der Feuerwehr
Anläßlich der Feierlichkeiten 
zum 25 jährigen Jubiläum 
unterstützte bürgernah mit 
einer Geldspende den För‐
derverein der freiwilligen 
Feuerwehr.

Dekoration Brückesgasse
Das Brückengeländer wurde nicht nur zur Weihnachts‐
zeit dekoriert, son‐
dern auch im Früh‐
jahr bevor die Som‐
merbepflanzung sei‐
tens der Gemeinde 
erfolgte. 

5. Stabausfest in Bechtolsheim
Der Winter wurde trotz Schnee ausgetrieben.
Das diesjährige Stabausfest fand witterungsbedingt 
ohne Umzug statt. Kurzfristig und in toller Kooperation 
mit dem Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr wurde 
wegen Wintereinbruch das Fest in die Musikhalle    
verlegt. 

Ein umfangreiches Programm mit Ostereier bemalen, 
Osterkörbchen basteln und schminken erfreuten die 
zahlreichen Kinder. Bevor es aber ans Basteln ging, 
wurden die Besucher vom Musikzug mit Frühlingslie‐

dern auf die wärmere Jahreszeit ein‐
gestimmt. Danach fand der obligato‐
rische Kampf Frühling gegen Winter 
statt, den natürlich nach sehr zähem 
Ringen der Frühling gewann. 
Bei einem reichhaltigen Kuchenbuffet 
sowie Grillwürstchen und Glühwein 
verweilten die Besucher in gemütli‐
cher Runde. 
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Adventsfenster 2017 und 2018
Bei der 4. Adventsfensteraktion im Jahr 2017 war die 
Beteiligung mit 17 Fenstern wieder großartig. Wie auch 
in den vergangenen Jahren fanden sich viele Besucher 
abends zu den liebevoll geschmückten Fenstern ein. 
Bei Glühwein, Punsch und einer Kleinigkeit zum Essen 
kamen die Gäste schnell in zwangloser Atmosphäre ins 
Gespräch.  Dies ist ein Gewinn für die Dorfgemein‐
schaft, aber  auch für unsere Neubürger, die dadurch 
schnell ins Dorfleben integriert werden. Der Erlös der 
Spenden sollte für die Weiterführung der innerörtlichen 
Beleuchtung bzw. Verschönerung des Ortes verwendet 
werden. Bei einer Besprechung mit den Adventsfens‐
tergestaltern am 05.09.2018 wurde beschlossen, einen 
3-Meter-Metalltannenbaum  mit Beleuchtung beim Va‐
lentin (verlängerte Brückesgasse zum Neubaugebiet) 
aufzustellen. Leider entstanden bei der Vorstellung die‐
ses Baumes im Gemeinderat Zweifel, ob solch ein 
Baum dort hin passt. Aus diesem Grund wurde der Vor‐
schlag seitens bürgernah zurückgezogen. Mit dem Er‐

lös 2017 wurde in 
diesem Jahr der 
Tannenbaum auf 
dem Kerbeplatz für 
die Adventszeit her‐
a u s g e p u t z t u n d 
zwei neue Einkoch-
Automaten ange‐
schafft.
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Liebe Bechtolsheimer Bürgerinnen 
und Bürger,

ein ereignisreiches Jahr 
liegt fast hinter uns und 
dies ist immer wieder 
Anlass, das Jahr Revue 
passieren zu lassen.  
Unter der Rubrik „Aktuel‐
les“ haben wir einige 
wichtige Punkte, die unsere schöne Heimat‐
gemeinde  betreffen, zusammengefasst. 
Im “Rückblick“ gehen wir auf unser Stab‐
ausfest und die Adventsfenster ein.

Am 26. Mai 2019 ist Kommunalwahl in 
Rheinland-Pfalz. Die Wählergemeinschaft 
bürgernah e.V. wird an der Kommunalwahl 
wieder mit einer eigenen Liste sowie mit 
Anne Wieland als Bürgermeisterkandidatin 
antreten.

Wir wünschen fröhliche Weihnachten, Zeit 
zur Entspannung, Besinnung und vor allem 
Gesundheit, Erfolg und Glück im neuen 
Jahr.

Anne Wieland
Vorsitzende bürgernah e.V.

Grundschule Bechtolsheim
Auf  Gemeindeebene haben wir den Neubau einer 
Grundschule in Bechtolsheim tatkräftig unterstützt. 
Schon im Jahr 2017 führten wir diesbezüglich Gesprä‐
che mit der Verbandsgemeinde, Herrn Unger. Jetzt 
heißt es für uns, dass der Gemeinderatsbeschluss zur 
Beschaffung von Bauplätzen zielstrebig und schnell 
umgesetzt wird, damit die Verbandsgemeinde  Alzey-
Land als Schulträger federführend den baulichen Teil 
vorantreiben kann. Uns ist bewusst, dass der Kauf von 
Grundstücken und die Erschließung den Haushalt 
stark belasten werden, aber für unsere Kinder ist das 
Geld gut angelegt ebenso für die Infrastruktur unseres 
Ortes.

Schabenplage
Ein für uns unvorstellbares Szenario entstand durch 
die Schabenplage. Viel zu spät wurde das Ausmaß er‐
kannt und die Bevölkerung aufgeklärt. Unsere Anre‐
gung, ein Infoblatt mit Vorkehrungsmaßnahmen an die 
Bürgerinnen und Bürger zu erstellen, wurde seitens 
der Gemeindeverwaltung abgelehnt. An dieser Stelle 
möchten wir Pfarrer Krieger lobend erwähnen, der die 
prekäre Situation aufnahm und zu einem Gespräch mit 
den Betroffenen und interessierten Bürgern einlud.  
Hierfür ein herzliches Dankeschön. Wir hoffen sehr 
zum Wohle aller, dass die Schabenplage endgültig be‐
kämpft ist und nie wieder auftritt.

Patrimonio, unsere neue Partnergemeinde
Am 11.11.2018 nahmen 6 Vertreter von bürgernah an 
der Gründungsveranstaltung unserer Partnergemeinde 
in Patrimonio/Korsika teil. Unvergessliche Stunden mit 
neuen Freunden und deren herzliche Gastfreundschaft 
lassen hoffen, dass die beiden Partnergemeinden 
schnell zusammen wachsen.

Krähenpopulation Chronologie
2015 bürgernah greift das Thema auf 

und entwickelt Strategien
Juli 2015 Bürgerbefragung
Juli 2016 Gespräch mit Frau Schmidt, 

Untere Landesschutzbehörde
Mai 2017 Schreiben an Jan Metzler MdB, 

Marcus Held MdB, 
Manuel Höferlin MdL, 
VG-Bürgermeister Unger

Aug. 2017 1. Gespräch mit Jan Metzler 
und bürgernah vor Ort

Mai 2018 1. Runder Tisch mit Jan Metzler, 
VG Bürgermeister Unger, Nabu, 
BUND, bürgernah, CDU

Aug. 2018 bürgernah im Gespräch mit 
ortsansässigen Landwirten

Sep. .2018 Schreiben an Landwirtschafts-
minister Dr. Wissing und Kopien 
an die Obere und Untere Landes-
schutzbehörde, Landesjagdverband,
Verbandsgemeinde Alzey-Land, 
Ortsgemeinde, Jan Metzler MdB

Okt. 2018 Fällung von fünf Pappeln 
(Genehmigung wurde privat erteilt)

2015-2018 Ständige Anfragen bzw.
Nachfragen im Gemeinderat

Sie möchten sich bei bürgernah e.V. 
engagieren oder unsere Arbeit 

unterstützen?
Dann sprechen Sie uns jederzeit an!

Auf unserer Homepage www.bürgernah.com oder 
Facebookseite www.facebook.com/buergernah  

finden Sie  aktuelle Informationen 
über unsere Arbeit.
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